
 

 

請  願  文  書  表 

（令和元年11月27日） 

受 理 番 号 ・ 受 理 

年 月 日 及 び 件 名 

請願第４号（元．11．20） 

 須磨海浜水族園・海浜公園再整備事業の見直し等を求める請願 

請 願 の 要 旨 須磨海浜水族園・海浜公園再整備事業として，民間企業による再整備

計画が発表されたが，その内容は多くの市民が望むものではない。 

現在の須磨海浜水族園の入園料は，幼児は無料，のびのびパスポート

を利用すれば市内の中学生以下は無料であり，休日に家族で出かけた

り，小学校等の遠足でも多くの市民が利用している。しかし，計画中の

水族館は民間経営のため，のびのびパスポートの対象外である。また，

入館料は，幼児も含め中学生以下は1,800円，大人は3,100円の大幅値上

げであり，市民が家族で気軽に行ける値段とはいえない。さらに，目玉

の一つであるシャチの展示飼育には，飼育をめぐる様々な問題があり，

集客のために利用することは納得できない。 

そもそも民間企業に売却する経緯が市民に明かされていないことも問題

で，市民の意見を聞き，対話できる場を作ってほしい。 

須磨海浜水族園は，「スマスイ」の愛称で親しまれ，週末には多くの

親子連れでにぎわい，生き物と触れ合える学びの場としても活用されて

いる。生き物の生態研究にも力を入れ，近年は展示も工夫し，何度行っ

ても楽しめる水族館となっているのは，民間経営ではなく公的施設だか

らこそできる長期にわたる研究のたまものである。 

須磨海浜水族園は60年以上の歴史があり，多くの市民が世代を超えて

愛着を持っている公共施設であることを重く受け止めてもらいたい。 

よって，以下のとおり請願する。 

１．須磨海浜水族園・海浜公園再整備事業の見直し，白紙撤回をするこ

と。 

２．須磨海浜水族園は公的施設として存続させること。 

３．民間経営であっても公営であっても，須磨海浜水族園の入園料金は，

家族で気軽に行ける料金にすること。 

４．民間経営であっても公営であっても，シャチのショーはやめること。 

請 願 者 の 住 所 

及 び 氏 名 

神戸市垂水区 

新日本婦人の会 垂水支部 

支部長  岡 本 初 美  ほか１名 

紹 介 議 員 の 氏 名 （代表）味口 としゆき   あわはら 富夫 

付 託 委 員 会  経済港湾委員会 

 


